

541

**JACQUEMAIN (Joseph)** (en religion Frère Nicolas), Frère Missionnaire Rédemporiste (Champs, 11.12.1871 - Kinkanda, 25.1.1902). Fils de Nicolas Jacquemain et de Marie-Anne Thomas.

Il émit les vœux de religion à Beau-plateau, le 15 octobre 1899, et partit pour le Congo le 29 mai 1902. Il fut attaché à l'orphelinat de Kinkanda pour y remplacer le Frère Gustave Hendrix, qui venait de mourir le 26 avril. Accablé dès le début par de fréquents accès de fièvre, il sut les dominer pendant quelque temps par son opiniâtre ardeur au travail; mais le mal s'aggrava rapidement et le 25 juillet 1902 il mourut à Kinkanda, après quelques semaines de séjour au Congo.

4 novembre 1947.  
M. De Meulemeester.

*Brieven van een Missionaris*, Bruxelles, 1901 p. 1901, 141, 145-146. — E. Janssens et A. Cateaux, *Les Belges au Congo*, Anvers, 1912, t. III, p. 1319. — M. De Meulemeester, *Mémorial de la Province belge de la Congrégation du T.S. Rédempteur*, Louvain, 1931, 25 juillet. — *Gérardusbode*, Roulers, 1902, p. 128. — *A nos Héros-coloniaux morts pour la civilisation*, Bruxelles, 1931, p. 247, 261.